



Luz verde al proyecto de apoyo al desarrollo de las cadenas de valor agrícolas resiliente al clima en Guinea Ecuatorial

Guinea Ecuatorial y la organización de las Naciones Unidas a través del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) en coordinación con el Fondo de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), han lanzado de manera oficial la misión de formulación del proyecto de apoyo al desarrollo de cadenas de valor agrícolas resiliente al clima en el país.

El acto tuvo lugar en la mañana de esta jornada en la sede del ministerio de Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora y fue presidido por **Juan José Ndong Tomo**, ministro de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, a quien secundaban **Mari Cruz Evuna Andeme** y **Antonio Aranibar**, ambos secretaria de Estado para política multilateral en el ministerio de Exteriores y coordinador del sistema de las Naciones Unidas en Guinea Ecuatorial.

Fuentes de las Naciones Unidas en plaza, estiman que “la formulación de este proyecto forma parte de un enfoque de convergencia de las iniciativas de los distintos organismos bajo el paraguas de la estrategia nacional de desarrollo 2035”. Se espera igualmente que esta iniciativa “contribuya a apoyar el desarrollo de políticas nacionales que estructuren las cadenas de valor agrícolas, articulando otros esfuerzos conjuntos en curso; como la formulación de la política nacional agropecuaria, bajo el liderazgo del ministerio de Agricultura, la elaboración de un censo nacional en el sector, con los auspicios del Instituto Nacional de Estadísticas de Guinea Ecuatorial (INEGE)”.

Ndong Tomo, antes de exigir “la participación de todos para el éxito del proyecto”, puesto que en su opinión “la agricultura es un sector clave para [el desarrollo de] Guinea Ecuatorial”, expuso su confianza en que el programa en cuestión “contribuirá a mejorar la productividad y la competitividad” de los campesinos ecuatoguineanos; fortaleciendo a su vez la capacidad para afrontar los desafíos climáticos.

“El proyecto buscará transformar nuestro sector agrícola, reducir la dependencia de las importaciones de alimentos e integrar a pequeños productores al mercado, desallorando cultivos de nicho actualmente sub-explotados. Este plan busca beneficiar a cerca de 20. 000 hogares y se centrará en jóvenes, mujeres y personas de las capas sociales más desfavorecidas”, matizó.

En palabras del coordinador del sistema de las Naciones Unidas, quien dijo estar “convencido de que esta propuesta impulsará con éxito la colaboración entre el Gobierno y las organizaciones implicadas”. Finalmente deseó “mucho suerte al equipo de formulación del programa en cuestión y dijo estar “seguro de ver los resultados” del mismo.

Malabo miércoles, 17 de junio de 2025



[Handwritten signature]